Wer macht den besten Most im Landkreis?

03.04.2023 07:34

Zum bereits zwölften Mal findet das Mostfest mit Mostprämierung statt. Am Freitag den 14. April um 19 Uhr treffen sich im Gasthaus Zoidl in Hebertsfelden Freunde des guten Mostes und einer bayerischen Brotzeit. An diesem Abend dreht sich alles um das Thema Most. Dabei wird unter anderem selbstgemachter Most aus dem Landkreis Rottal-Inn prämiert. "Die Anlieferung der selbsthergestellten Moste ist von 18:00 – 18:45 Uhr im Nebengebäude möglich", weiß Kreisfachberater Bernd Hofbauer. Weiter merkt er an, dass pro Haushalt eine neutrale Ein-Liter-Flasche Most zur Prämierung abgegeben werden kann. Selbstverständlich wird die vierte Rottaler Mostkönigin Laura Roll zu Gast sein. Die eingereichten Most-Sorten werden von einer fachkundigen Jury bewertet, zu der unter anderem die Mostkönigin und Most-Experten aus dem Landkreis gehören. "Wir freuen uns schon jetzt auf die sicher sehr große Geschmacksvielfalt", meint Bernd Hofbauer, Kreisfachberater für Gartenbau und Landschaftspflege am Landratsamt Rottal-Inn.

Für die musikalische Umrahmung sorgt Alleinunterhalter Räuber Kneissl aus Wurmannsquick.

Das Mostfest wird alle zwei Jahre vom Kreisverband für Gartenbau und Landespflege e.V. Rottal-Inn mit Arbeitskreis Pomologie in Zusammenarbeit mit der Kreisfachberatung des Landratsamtes und dem Gartenbauverein Hebertsfelden ausgerichtet, immer abwechselnd mit der großen Obstausstellung.



BU: Die 4. Rottaler Mostkönigin Laura Roll wird in der Jury sitzen.